

# 新 議会構成が決まりました

## 就任のごあいさつ



第8代湖南市議会副議長  
加藤 貞一郎

この度、11月議会臨時会において、副議長の重責を担うこととなりました。私自身、議員としてその経験も浅く、また、浅学非才の身、その器でないことはよく承知いたしておりますが、推選頂いた以上、その職責を全うする覚悟でございます。そうした中、二元代表制の一翼を担う市議会が果たす役割も一層大きくなっており、分立・対等の立場にある議会の役割・機能を最大限に発揮し、市民に開かれた議会をめざすため全力で取り組んでまいります。

市民の皆様方には今後とも、なお一層の御支援、御協力を賜りますとともに、本市のさらなる発展を祈念申し上げます。就任の挨拶とさせていただきます。



第8代湖南市議会議長  
松原 栄樹

昨年秋の市議会議員選挙後の臨時会において、再び議長に選出され、就任させていただきました。

地方自治体は、首長と議員を市民が直接選ぶ二元代表制であり、その一翼を担う議会として、常に市民の目線に立って行政の施策を厳正にチェックし、真摯な議論を重ねながら、市民福祉の向上と地域社会の発展のため誠心誠意努力してまいります。

そして、この湖南市が、誰もが住んでよかったと感じられるまちとなるよう、しっかりと将来を見据えたまちづくりに行政とともに取り組み、そのことが市議会全体の成長にも繋がるよう頑張ります。

結びになりましたが、市民皆様のご健勝とご多幸をお祈りいたしますとともに、ご指導ご鞭撻の程、お願い申し上げます。